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— ASSISI —

LEONARDO Paoletti,
consigliere comunale di
maggioranza (e già assesso-
re nella precedente legisla-
tura) è stato nominato dal
sindaco ‘fiduciario’ in mate-
ria di turismo, cultura e cen-
tro storico. «Avendo già in
passato ricoperto questo
ruolo e nella piena convin-
zione che si tratti, per la no-
stra città, di settori fonda-
mentali per lo sviluppo e la
crescita economica, è con
entusiasmo che ho accetta-
to di impegnarmi ancora
— dice Paoletti (nella foto
insieme al sindaco Ricci)
—. Sono assolutamente cer-
to che il sindaco e la giunta
sapranno riservare un’ at-
tenzione particolare a que-
sti settori, sarà assolutamen-
te necessario consolidare
eventi che già nella passata
amministrazione hanno ri-
scosso successo di pubblico

e prodotto immagine per
Assisi, come Wte, Festival
della Cultura Oikos, Cam-
bio Festival, e contempora-
neamente individuare altri
due-tre eventi di pari quali-
tà e valore, Giornate della
dieta mediterranea, premio
letterario Assisi, una mo-
stra di qualità all’anno. È
necessario promuovere
nuovi prodotti — aggiunge

il consigliere fiduciario —
così da occupare nuove nic-
chie di mercato destagiona-
lizzando l’ afflusso turisti-
co, un convention bureau
che sappia portare in perio-
di invernali un adeguato
numero di convegni così da
sostenere le strutture e il no-
stro settore commerciale
nel periodo invernale». Pao-
letti sottolinea come sia ne-

cessaria anche una
progettualità unica per il
centro storico, che dovrà
tornare ad essere il ‘salotto
buono’ del territorio, una
città viva, mediante inter-
venti per attrarre nuovi resi-
denti, un rilancio turistico
delle aree più caratteristi-
che (vicoli di San Giacomo,
zona di Piazza Nuova), po-
sti auto con mini parcheggi
al disotto degli orti. «In una
parola — conclude Paoletti
— un piano particolareggia-
to del centro storico attuabi-
le anche a lungo termine,
che analizzi, studi e proget-
ti linee strategiche per una
rinascita e rivitalizzazione
della città murata. Senza
chiaramente perdere d’ oc-
chio la zona di espansione,
che necessita assolutamen-
te una profonda riqualifica-
zione e ristrutturazione di
tutta l’area».
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— BASTIA UMBRA —

EDDA Vetturini è stata
insignita dell’onorificen-
za di Commendatore
dell’Ordine “Al merito
della Repubblica Italia-
na”. Nella comunicazione
dell’onorificenza alla pro-
fessoressa Vetturini il sin-
daco di Bastia Stefano An-
sideri ha voluto esprimer-
le le più sentite congratu-
lazioni personali, dell’am-
ministrazione comunale e
della cittadinanza per il
«riconoscimento rivolto
ad un illustre cittadino
che ha dedicato parte del-
la sua vita alla ricerca e al-
la valorizzazione della sto-
ria e delle tradizioni della
città di Bastia». La stessa
amministrazione comuna-
le ha segnalato alla Presi-
denza del Consiglio dei
Ministri, con il coinvolgi-
mento del Prefetto di Pe-
rugia Enrico Laudanna,
la figura, l’opera e l’attivi-
tà svolta da Edda Vetturi-
ni. «Una personalità meri-
tevole di riconoscimento
per i suoi trascorsi di pro-
motore e protagonista
dell’attività culturale e po-
litico-sociale, la professo-
ressa Vetturini è memoria
storica della comunità di
Bastia, oltre che insegnan-
te di lettere. Ha vissuto
tutte le principali vicen-
de, anche drammatiche,
che hanno contraddistin-
to il nostro tempo, con il
merito di averne fatto ma-
teria di ben tredici pubbli-
cazioni e promotrice di in-
numerevoli eventi».

— BASTIA UMBRA —

ANCORA scarsi sono gli
effetti della riforma federa-
lista sul Comune. Il consi-
glio comunale di Bastia
nella seduta di lunedì ha
recepito le innovazioni
con l’approvazione della
delibera di variazione del
bilancio preventivo 2011.
Scompaiono i trasferimen-
ti ordinari, la comparteci-
pazione all’Irfep e l’addi-
zionale sui consumi di
energia elettrica, mentre
viene attivata la comparte-
cipazione del Comune
all’Iva e al fondo speri-
mentale di riequilibrio.
Gli effetti immediati sul
bilancio sono minimi e le
risorse si riducono di cir-
ca 9 mila euro. «La varia-
zione di bilancio — ha sot-
tolineato l’assessore Ro-
berto Roscini — ci con-
sente di aumentare le ri-
sorse per investimenti di
circa 350 mila euro, ridu-
cendo il ricorso all’indebi-
tamento di circa 148mila
euro». Le maggiori entra-
te correnti sono per lo più
dovute alle entrate tributa-
rie e in particolare all’atti-
vità di recupero di Ici e
Tarsu per un importo di
261mila euro. Le spese in
conto capitale prevedono
la realizzazione del proget-
to ‘Il Parco del paesaggio
del Chiascio’ per
123.691,87 euro, le verifi-
che sismiche di livello 1 e
2 per 76.576 euro e manu-
tenzioni straordinarie del-
le scuole e acquisto arredi
scolastici per circa 62 mi-
la euro.

TODI IL VICE SINDACO PRIMIERI ALL’ATTACCO: ‘E’ UN CARROZZONE INUTILE’

«Stop alle vessazioni del Consorzio Tevere-Nera»

ASSISI «DOBBIAMO PROMUOVERE NUOVI PRODOTTI PER AMPLIARE L’OFFERTA»

A Paoletti la ‘cura’ di turismo e cultura

— TODI —

«I CITTADINI di Todi e degli altri Comuni del territo-
rio non ne possono più delle inique imposizioni del
‘Consorzio Tevere-Nera’». Con queste parole l’avvoca-
to Moreno Primieri, vicesindaco di Todi e presidente
del comitato tuderte che si è formato per chiedere
l’abolizione dell’anomala tassa, torna a sollecitare un

incontro con il presidente della Regione Catiuscia Ma-
rini. «La comunità è stanca di promesse, di illusioni,
di demagogici avvisi — afferma Primieri —; è ora di
chiudere enti inutili come il consorzio Tevere Nera,
utile solo per politici ‘trombati’ che devono avere un
incarico amministrativo pur di conservare lo stipen-
dio». Primeri è lapidario sulla prospettiva di tassare an-
che i residenti del centro storico: «Il Comitato è pron-
to a battersi in ogni modo contro questa eventualità»
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Comune, «sì»
alla variazione
di bilancio


